



Entrevista / Dulce María Sauri (Expresidenta nacional del PRI)

“El tema del expresidente Enrique Peña Nieto lo veo con una enorme preocupación; es un uso faccioso de las herramientas de investigación de las que dispone la autoridad para hacer cumplir la ley. Con respecto a Alejandro Moreno, hay una situación real y es que la legitimidad del ejercicio de la presidencia del partido está en entredicho por todas estas situaciones. Si yo estuviera en lugar de Alejandro Moreno yo hubiese renunciado o al menos pedido licencia para separarme del cargo en tanto pasa la investigación. Sobre las grabaciones dadas a conocer por la gobernadora de Layda Sansores, en esta última ocasión hay algo que me preocupa y me indigna, me refiero a la aseveración de un material con fotografías íntimas de un grupo de mujeres que, según la gobernadora, son diputadas”.

<https://drive.google.com/file/d/10ftRJ5DNm7Kn4Jvr8-Q8m7KOt9Bh3Wrr/view>